

Nachkommen von Samuel und Bertha Märki-Müller.
 Die Nachkommen habe ich aus Zivilstandsregistern, später aus Befragungen meiner Verwandten ermittelt.

Die Nachkommentafel besteht aus den Blättern 2 bis 5. Das vorliegende Blatt 1 zeigt den Zusammenhang zwischen diesen Blättern und einen reduzierten Überblick über alle Nachkommen.

Damit Personen gleichen Namens nicht verwechselt werden, ist jede Person mit ein vierstelligen Nummer gekennzeichnet. Hombrechtikon, 10. Juli 2011. Paul Märki-Bonomi (4060).

